



Les chefs traditionnels de la région du Sud-Ouest font l'objet des menaces sécessionnistes permanentes.

En effet depuis quelques temps, ces gardiens de la tradition reçoivent des messages et des appels anonymes de menaces. Des interlocuteurs invisibles se présentant comme des séparatistes exigent d'eux des fortes sommes d'argent et promettent des représailles si à jamais ils se font dénoncés.

« J'ai reçu un appel de menace de mort d'un individu qui m'exigeait la somme de 500.000 Francs Cfa », explique un chef traditionnel de la région du Sud-Ouest.

L'on apprend aussi que ces appels ne ciblent pas que les chefs traditionnels, les opérateurs économiques font également face à cette menace sécessionniste. Un cacaoculteur dit avoir payé la somme d'un million de Fca pour rester en vie.

Les modes de paiement sont électroniques, (Orange Money, Mobile Money). Les numéros de ces interlocuteurs invisibles sont généralement connus. Mais par peur de représailles les chefs traditionnels parfois refusent de les donner aux autorités.

Le sous-préfet de l'arrondissement de Mbongue , exhorte la population locale à ne pas céder

au chantage car dit-il, « si c'est individus sont des séparatistes, les sommes d'argent exigées vont servir à l'achat d'armes qui entretiendraient la crise qui secoue la zone anglophone du pays ».

Pour mémoire, en décembre dernier, Majesté Abang Ashu, chef du village Big Nyang, dans l'arrondissement d'Akwaya, région du Sud-Ouest avait été roué violemment de coups par des jeunes séparatistes jusqu'à ce que mort s'ensuive. Son corps avait été ensuite transporté dans la forêt maléfique avant d'être attaché à un arbre.